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本报8月28日讯(记者 李超
通讯员 巨荣俊) 28日，记者从市
十四届人大常委会第十四次会议上
获悉，淄博市上半年实现地区生产
总值1832 . 28亿元，同比增长9 . 3%。全
市公共财政预算收入同比增长
8 . 35%，增幅同比回落10个百分点。
上半年，淄博市一半以上财政支出
用于保障民生。

据了解，上半年，全市新增城镇
就业7 . 24万人，农村劳动力转移就
业5 . 87万人。城镇居民人均可支配
收入15815元，农民人均现金收入
8138元，同比分别增长15%和12 . 9%。

上半年全市民生支出85 . 39亿
元，增长17 . 17%，占公共财政预算支
出的比重为民生支出占财政支出的
比重达5 2 . 9 5%，比上年同期提高
0 . 42个百分点。

上半年一半以上

财政支出用于民生

本报讯 据财汇数据统计，截
至8月26日，今年以来市场上共有44

只信用债遭到评级下调。其中，单单
6月份就有27只；而在2007—2012年
的过去六年间，共有21只债券被下
调评级。今年评级被下调的债券数
量创出历史新高。

然而，鲜为人知的是，今年以来
评级被上调的信用债数量更是达到
208只，超过2012年债券牛市时的158

只，同样创出历史新高。
值得注意的是，今年以来评级

被上调的债券中，有8成以上属于国
有企业债；而在近期评级被下调的
债券中，有一大部分是资质比较差
的民营企业债。信用债券的分化呈
加速之势。

富国基金分析，未来信用债市场
的分化将继续深化，评级下调与评级
上调同样显著，未来不排除一些资质
比较差的个券出现违约的可能。

富国基金

长期投资已入买点

淄博市树市花的评选从去年12月1日正式开始，至今年7月评选
结束。经过8个多月的时间，240452人参加投票，一人一票选出了淄
博的市树与市花。

社会各阶层一人一票

前三位备选市树市花出炉
去年12月3日，市政府下

发了《关于开展市树市花评选
活动的通知》，确立了负责机
构及评选方法步骤。随后，于
12月13日市林业局对外发布
《淄博市关于开展市树市花评
选活动的通告》。在投票阶段，
市民根据自己的意愿，自行推
荐1至2个市树市花品种进行
投票。

投票期间，市林业局在市
政府网站、市林业信息网上都
开通了投票窗口，通过多种平
台刊登选票和邮寄标识，并开

通了短信接收平台。为确保投
票真实性，实行一人一票。

投票于2012年12月13日
开始，2013年3月31日结束。

期间，全市共有2 4 0 4 5 2

人参加了投票，投票群体涵
盖了工、农、兵、学、商等各
个阶层。截至今年3月31日，
前三位备选市树得票情况
是 ：国 槐 1 0 4 4 1 3 票 、法 桐
61694票、银杏36674票；前三
位备选市花得票情况是：月
季1 1 7 2 0 7票、菊花5 8 2 8 9票、
荷花18891票。

备选市树市花各10种

全部切合淄博地域特点
从去年9月份开始，市林业

局着手准备市树市花的评选工
作。去年10月，市园林局针对淄
博地形地貌齐全、植物种类丰
富、地域分布各具特点的实
际，在查阅了《山东树木志》、

《山东林木良种》、《淄博市
志》、《淄博生物资源》等资料，

并与市直有关部门、单位进行
充分沟通的基础上，形成了市
树市花备选品种初步意见。11

月份，市林业局聘请市内有关
专家成立了市树市花推荐小
组，经过专家的充分酝酿和讨
论，形成了市树市花备选品种
各10个。

市人大常委会审议通过关于命名淄博市树市花的议案

国国槐槐法法桐桐为为市市树树，，月月季季为为市市花花
本报8月28日讯(记者 李超)

28日，市十四届人大常委会第十四
次会议召开，会议审议通过了关于
命名淄博市树市花的议案，确定国
槐、法桐为市树，月季为市花。

与会委员认为，市树市花应该
是具有浓郁地方特色、反映地方人
文景观与文化底蕴的树木和花卉，
是城市形象的标志。国槐、法桐和月

季在淄博非常具有代表性。
淄博市市树市花推荐评选工作

自去年12月1日开始，至今年7月底结
束。评选活动得到了全市社会各界的
大力支持和踊跃参与。评选过程中，
相关部门对市树市花评选工作非常
重视，评选过程组织严密，科学有序。
市民也表现出了极大的热情，投票人
数众多，具有广泛代表性。专家评审

规范，能充分反映民意。
据了解，国槐、法桐在淄博栽培

历史悠久，适应性良好，吸附污染物
的能力强，既能反映淄博的自然历
史、人文特点，又能体现地方特色，
具有较高的经济、生态和社会效益。
月季则易于栽培，品种多，既可以作
为观赏植物，又可以作为药用植物，
深受淄博群众喜爱。

市林业局局长于秀栋表示，市
树市花是城市的一张生态名片，也
是城市生态文明程度和市民生态意
识的重要体现。“开展市树市花评
选，不仅是创建‘国家森林城市’的
需要，也是促进城乡绿化、提升城市
品位的举措，可以增强市民爱绿、植
绿、护绿意识，展示淄博独特的人文
景观。”

市人大代表、淄博国际旅行社
董事长刘秀丽认为，市树市花可以提
升城市形象，提高城市的知名度，有
利于城市文化建设，对于市民来说，
可以增加对城市认同感和归属感。

下一步，相关部门将加大宣传
力度，增强市树市花意识，并加大市
树市花的培育、种植和推广，充分体
现市树市花的绿化和观赏价值。

月季被评选为淄博市市花。（图片由市林业局提供）

备选各10种——— 投出前三位——— 60人评审——— 人大常委会通过

2244万万余余““民民意意””决决出出市市树树市市花花

社会各界代表60人组成评审组

人大常委会通过市树市花议案

今年3月18日，市林业局
成立了由机关、企事业单位、
社会团体等社会各界人士共
60人组成的市树市花专家评
审组。4月16日，召开了市树市
花专家评审会议，形成评审
意见。专家组同意推荐国槐、
法桐为市树候选树种，推荐
月季为市花候选品种。

为确保候选市树市花评
选推荐的公开透明，市林业
局于4月25日至5月14日通过
手机短信等平台，对专家推

荐的市树市花品种进行公
示。

5月24日，市绿化委员会
召开成员单位会议，审核通
过了专家组的推荐意见。

8月5日，市政府向市人大
常委会提出了《淄博市人民
政府关于推选国槐法桐月季
为市树市花的议案》。

8月28日，市十四届人大
常委会第十四次会议审议通
过了关于命名淄博市树市花
的议案。

柳泉路上的国槐树。 本报记者 王鑫 摄

本报记者 李超 通讯员 张先林 巨荣俊

本报8月28日讯(记者 李
超 通讯员 巨荣俊) 28日，
淄博市十四届人大常委会第十

四次会议召开，会议审议通过
了人事任免案。

任命于照春为淄博市环境

保护局局长；谢锡锋为淄博市
食品药品监督管理局局长。

免去李洋的淄博市环境保

护局局长；免去王少华的淄博
市食品药品监督管理局局长职
务。

于于照照春春任任淄淄博博市市环环境境保保护护局局局局长长
谢谢锡锡锋锋任任淄淄博博市市食食品品药药品品监监督督管管理理局局局局长长

本报讯 万家基金近日公告
称，公司旗下万家公用事业行业基金
(代码161903)基金份额持有人大会关
于修改基金合同有关事项的决议已
通过了证监会核准，这意味着该基金
将从2013年8月29日起正式转型为万
家行业优选股票型基金，代码不变，
公募基金业首例主动转型的案例自
此生效。万家公用基金转型后将放宽
行业选择范围和投资比例限制，通过
精选行业、精选个股来保障投资收
益。2012年获得股票型基金“金牛奖”
的明星基金经理吴印将任转型后的
万家行业优选基金经理。银河证券统
计吴印管理的万家精选股票基金
2012年取得18 . 55%的收益率，在全部
304只标准股票型基金中排名第13

位，今年以来截至8月27日万家精选
净值增长率已达30 . 14%。吴印擅长

“自下而上”精选个股，挖掘成长型企
业，主动投资能力强。

万家公用变身

万家行业优选
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